

Herbstparty bei der Lebenshilfe



Hengersberg.

Auch zur diesjährigen Herbstparty beim Tanzcafé Eder konnten wieder viele Mitarbeiter der Lebenshilfe begrüßt werden. Die gut gelaunten Besucher füllten die Tanzfläche von

Anfang an und gaben ihre Musikwünsche an die beiden Musiker weiter. Wie immer sorgten **Jörg Sigl** und **Max Penzenstadler** mit abwechslungsreicher und fetziger Musik für eine ausgesprochen gute Stimmung. Das Fliegerlied und die Polonaise durften auch nicht fehlen. Auch dieses Mal konnte durch die Spende der Elterninitiative für jeden ein Eis ausgegeben werden. Diese Tanzparty war die letzte Veranstaltung in diesem Jahr. Für 2020 sind wieder drei Partys geplant. Die Faschingsparty findet am 16. Februar 2020 beim Tanzcafé Eder in Hengersberg statt.